

# Meyrin : un projet de droite pour freiner l'hémorragie des dépenses

LA COMMUNE DE MEYRIN EST LA 4<sup>e</sup> DU CANTON EN TERME D'HABITANTS. DAVIT GHUKASYAN, PRÉSIDENT DU PLR MEYRIN-COINTRIN, PRÉSENTE LES PARTICULARITÉS DE SA COMMUNE, NOTAMMENT DE SES ÉQUILIBRES POLITIQUES.



Par Davit Ghukasyan

**Meyrin est, par sa superficie de 9,9 km<sup>2</sup>, la sixième commune du canton de Genève. Ses plus de 25'300 habitants en font la quatrième commune genevoise la plus peuplée, juste derrière la ville de Genève, Vernier et Lancy. Meyrin accueille plus de 1'700 entreprises, de la multinationale aux PME et indépendants, ce qui représente plus de 27'000 places de travail. Meyrin se positionne ainsi comme un poumon économique important du canton en termes de bassin d'emploi, mais aussi d'innovation et de développement.**

*A Meyrin, le mot d'ordre semble être : plus beau, plus cher, dépensons sans compter et surtout sans créer de réserves dédiées aux futurs projets : cœur de cité, Mairie, etc.*



## UNE MAJORITÉ DE DROITE THÉORIQUE

Le PLR Meyrin-Cointrin est représenté par cinq élus dans le Conseil municipal, qui compte 33 membres. Sur le papier, Meyrin dispose d'une majorité de droite formée par le PDC, le PLR, l'UDC et le MCG. Toutefois, depuis 2015, les dépenses ne cessent d'augmenter. Disposant d'une assiette fiscale importante, en particulier au travers des entreprises, Meyrin a la capacité de financer confortablement ses engagements communaux. Une baisse significative du centime additionnel de plusieurs points serait réalisable, sans prêter la qualité des prestations destinées à la population et ainsi redonner du pouvoir d'achat aux familles. Mais la gauche, formée des Socialistes et des Verts, et malheureusement

rejointe par une partie du PDC, s'évertue à promouvoir et à faire voter des projets dispendieux et des augmentations de charges incompressibles, dont une partie non négligeable relève plus de besoins imaginés qu'avérés. Les postes d'employés communaux ont notamment augmenté de 50 % en cinq ans. A Meyrin, le mot d'ordre semble être : plus beau, plus cher, dépensons sans compter et surtout sans créer de réserves dédiées aux futurs projets : cœur de cité, Mairie, etc.



Le PDC Meyrin a rompu l'entente avec notre parti au travers d'un communiqué de presse unilatéral et s'est trouvé un nouvel allié de circonstance, les Verts Libéraux. Aux abois, le PDC soucieux de garder son siège au Conseil administratif est confronté à de très fortes dissensions internes. Voici le mariage de la carpe et du lapin !

Le PLR Meyrin-Cointrin, grâce à la qualité de ses élus, est le parti qui traite avec sérieux les dossiers communaux et qui s'investit de manière intensive, guidé par nos valeurs profondes qui font notre force. Nous ne « surfons » pas sur la vague du réchauffement climatique. La durabilité écologique et économique fait déjà partie de notre politique, et ce depuis longtemps.

### **UNE ALTERNATIVE À GAUCHE**

Face aux ambitions illimitées de la gauche et du centre-gauche, le PLR propose aux habitants de Meyrin une réelle alternative, en totale liberté et responsabilité. Cette démarche vise à maintenir l'équilibre politique, en étant orientée vers le futur, la prospérité commune, le bien vivre ensemble pour tous et la maîtrise des dépenses.

*Face aux ambitions illimitées de la gauche et du centre-gauche, le PLR propose aux habitants de Meyrin une réelle alternative, en totale liberté et responsabilité.*

Notre liste électorale compte 16 candidates et candidats, menée par Pierre Boccard, candidat au Conseil administratif. Elle représente une large palette d'âges, de compétences, de profils et de personnalités, toutes et tous convaincus par la démarche de notre parti. Notre engagement va se concentrer à constituer une droite forte pour contrebalancer la gauche traditionnelle, renforcée par le PDC.

**Nos prédécesseurs nous ont légué une belle cité où il fait bon vivre et qui a été le fruit de plus de 60 ans d'effort. Notre responsabilité est de maintenir cet héritage.**